

PÉTITION : les JO ne doivent pas se faire sur le dos de nos enfants !

- pour le maintien des prestations EPAF
- en soutien aux collègues de l'EPAF

L'action sociale de notre ministère subit depuis plusieurs années des restrictions budgétaires. Elle est clairement **menacée**.

Beaucoup de collègues peuvent partir en vacance dans les résidences EPAF ou envoyer leurs enfants en colonies grâce à l'action sociale.

Les parents qui attendent les inscriptions aux colo d'été de l'EPAF ont eu la désagréable surprise de connaître les modalités de départ de cette année : deux ou trois villes de départ, pas de préacheminement régional, destinations limitées...ça aurait pu être pire sans la mobilisation des collègues de l'EPAF !

La raison ? **Les mesures restrictives pour les JO qui empêchent nos enfants de pouvoir partir décentement en colo !**

Les collègues de l'EPAF ont injustement été victimes d'un tonnerre de réactions mécontentes sur la page FB de l'EPAF. **Ils ne sont pas responsables !**

Nous, agents des finances publiques, devons faire remonter notre mécontentement et/ou notre colère **au seul responsable** : le gouvernement !

Les JO ne doivent pas empêcher les agents, leurs enfants, de circuler librement et d'avoir (encore) des vacances abordables !

OUI je signe la pétition pour le maintien de l'action sociale au MEF

OUI je signe la pétition en soutien à nos collègues de l'EPAF

(La pétition est aussi disponible sur notre site internet : www.dgfip.cgt.fr/10)

Nom	prénom	signature

A retourner par courrier ou scannée à la section locale CGT finances publiques



CGT finances publiques de l'Aube
2A boulevard du 1er RAM
10 000 TROYES
www.dgfip.cgt.fr/10
cgt.ddfip10@dgfip.finances.gouv.fr

**On peut ne pas être
100% d'accord
avec la CGT,
mais elle sera
toujours 100% à
vos cotés !**